

Frauenmorde in Oaxaca, Mexiko



Vortrag von
Yesika Sánchez
Rechtsanwältin,
Menschenrechts-
aktivistin und
Leiterin der juristi-
schen Abteilung der
Menschenrechts-
organisation
Consoyco in Oaxaca

Diese Veranstaltung ist Teil der
Karapaga «NI UNA MÁS – de
Buenavista de México etipasti»

Die Karapaga wird organisiert von
Oaxaqueñas Dieo Mitzchen und von
Diabolo den Werk eipentat.

Mexikogruppe Bielefeld mit Welthaus u. FemRef Uni Bielefeld

laden ein zu:

Vortrag und Diskussion mit YESICA SÁNCHEZ,
feministische Rechtsanwältin und
Menschenrechtsverteidigerin aus Oaxaca:

Frauenmorde in Oaxaca, Mexico – Straflosigkeit und Gegenstrategien

Nicht nur in Ciudad Juárez, auch in anderen Regionen Mexikos gibt es zunehmende Gewalttaten gegen Frauen. Oaxaca belegt hier einen traurigen Spitzenplatz – und der Staat bleibt auf allen Ebenen, als Strafverfolger, als Gesetzgeber und in den Gerichtssälen, untätig. Die Referentin berichtet über die Situation, die gesellschaftlichen Bedingungen und verschiedene Strategien der Zivilgesellschaft dagegen.

Mittwoch, 27.01.2010, 20.00 Uhr

Welthaus Bielefeld, August-Bebel-Straße 62